



福井の良さ知らせたい

だてふうか
伊達 風花さん(三国中3年)

ハイキングしたり、東郷米のおにぎりや郷土料理を堪能してもらったりしたそうだ。

福井のPR活動は私も経験したことがある。昨年、三国で行われた「B1グランプリ」では学校のみなどと一緒に町の案内をした。また修学旅行では、東京で三国を紹介するリーフレットを配布した。

私は福井のすばらしさをみんなに知ってもらいたい。県外の人たちが、自ら足を踏み入れたい、また来たいと思える町や県をつくっていくことは大切だと思う。そして、自分も福井をもっと好きになりたいと思った。

皆さんは、福井の良いところをいくつ思い浮かべられるだろう。人々の優しさ、自然の豊かさ、そして食べ物のおいしさ。福井にはまだあまり知られていない良いところがたくさんある。それを、県外の人たち向けのツアーで紹介することが行われたそうだ。県外からの400人の観光客を、100人ほどの地元の人でもてなした。一乗谷朝倉氏遺跡を

東郷、朝倉氏遺跡に関西・中京からツアー客

**「福井の食と自然 最高」
400人参加 住民もてなす**

福井県三国市一乗谷朝倉氏遺跡。6月17日、関西・中京からツアー客が訪れた。朝倉氏遺跡の歴史を学ぶツアーの一環として、地元住民がガイドを務めた。観光客は、朝倉氏遺跡の歴史を学び、朝倉氏ゆかりの地を訪れた。また、地元産の食材を使ったおにぎりや郷土料理を堪能した。観光客は、朝倉氏ゆかりの地を訪れた。また、地元産の食材を使ったおにぎりや郷土料理を堪能した。

福井県三国市一乗谷朝倉氏遺跡。6月17日、関西・中京からツアー客が訪れた。朝倉氏遺跡の歴史を学ぶツアーの一環として、地元住民がガイドを務めた。観光客は、朝倉氏ゆかりの地を訪れた。また、地元産の食材を使ったおにぎりや郷土料理を堪能した。観光客は、朝倉氏ゆかりの地を訪れた。また、地元産の食材を使ったおにぎりや郷土料理を堪能した。